
    

  

 

   

     

 

鳥栖地区介護支援専門員協議会         

事業所内での回覧お願いします！ 

                 

 

鳥栖地区介護支援専門員協議会  会長 古市 あぐみ 

会員の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。 

日頃より、当協議会の活動にご理解ご協力頂き誠にありがとうございます。 

この度、令和 7 年度総会をもちまして会長に就任いたしました。ここに謹んでご挨拶を申

し上げます。 

 2025 年 いよいよ団塊世代約 800 万人全員が 75 歳を迎え国民 5 人に一人が後期高齢者

となり超高齢者社会へ突入しました。今後、要介護認定者、認知症高齢者が加速的に増加

する事が予測されています。 

介護業界が取り組むべき課題として重要なのは「人材の育成・確保」であります。人材の

育成と確保のためには私たち自身がどうあるべきでしょう。 

介護支援専門員は介護支援の扇の要であり、重責を課せられた中でも私たち自身がこの職

務に誇りを持ち魅力を感じる事が大切であると思います。 

協議会としましては、様々な関係団体と連携を図り介護支援専門員の資質向上を目指し、

会員の皆様と、共に学び分かち合い、語り合い、支えあっていく協議会を作り上げる事で

人材の育成・確保に繋がると考えております。 

 役員一同力を合わせ活動して参りますのでご支援、ご協力を宜しくお願い申し上げます。 
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開催日時：令和 ７ 年 ５ 月 １５ 日 

介護老人保健施設 寿夢の郷 中嶋貴子 

 

『生活困窮者自立支援制度 佐賀県生活自立センターについて』                    

 講師：佐賀県生活自立センター  

    主任相談支援員 白谷道子先生・平田典子先生 

 

ここ数年間の食料品、日用品、ガソリン、お米の物価高高騰で私達の生活にも少なからず

影響が出ているのではないでしょうか。 

働き盛り世代の引きこもりや、仕事が続かない、借金、ヤングケアラー等子供から高齢者

までさまざまな課題が生活困窮に繋がり社会問題となっています。 

白谷先生、平田先生は生活困窮者自立支援制度から自立支援相談機関としての役割をもと

に多制度との連携や実際に支援中の事例も挙げられ、分かりやすく説明してくださいまし

た。研修の中で、資料にもありましたが、みやき町が佐賀県内で新規の年間相談件数が一

番多いとのことでした。 

相談が件数は多いということは、みやき町は相談先である生活自立センターの知名度があ

るということ。その分、相談を受け入れて介入され、困っている方に手を差し伸べること

ができ、問題解決に向けての支援に繋がっていることだと思います。 

私達介護支援専門員として日々の業務の中でインテークや訪問のモニタリングで親の年金

を生活収入源として頼らざる負えない家族や生活困窮者ではないかと感じることもあるの

ではないでしょうか。 

私達は面談や訪問時に何かしらの SOS を感じること、発見することができます。 

介入法が難しいかと思いますが、相談者との信頼関係の構築していき、行政や佐賀県生活

自立センターと連携を図りながら少しでも解決法に向けた支援ができればと感じました。 

                            

 



鳥栖地区ＣＭ協議会全体研修会 アンケート 





本日の研修内容についての意見や感想をお聞かせ下さい  ８ 件の回答 

・具体的な事例があり興味深い話だった。 

・特にありません      

・久しぶりに研修を受けれて勉強になりました。ひとり親福祉会の方でも活動してるのでそち

らでも今日の学びが活かせたらと思います。 

・資料の字が小さすぎて見えにくかった 

・活用させて頂きたいと思いました。 

・物価高の影響からここ数年に生活困窮者が増えており、介入法や事例も挙げて頂いて分かり

やすい研修でした。 

・事例の報告もあり、わかりやすい研修でした 

・このような機関があり、市民や事業所からも相談できることを知り、様々な機関との連携で

家庭内のひとりひとりを支援していることが分かった。 

今後の研修で取り上げて欲しいテーマや講師の希望があればお聞かせ下さい 4 件の回答 

・介護支援専門員の本来の役割について シャドウワーク 

・なし 

・ダブルケアについて 

・災害関係の研修を聞きたい 



 

事務局長兼総務課長 大石 泰之 

本年４月１日付けで事務局長兼総務課長を拝命いたしました大石と申します。 
日本の高齢化につきましては、団塊の世代全員が７５歳以上となる令和７年を迎え、今後

高齢者人口が増加し、医療、介護双方の対応が必要な高齢者など、さまざまなニーズのあ

る要介護者が増加することが見込まれます。 
そのような中で、介護支援専門員の皆様は、日夜、現場においてご尽力をいただき、様々

なご苦労があるものと存じます。日々の活動に対し、深く感謝申し上げるとともに、引き

続き高齢者が可能な限り、住み慣れた地域で、笑顔で生活できるよう、ご支援をお願いい

たします。 
当方といたしましても、第９期介護保険事業計画 の「だれもが人として尊重され、安心

して住み続けられる地域共生社会をめざす」という基本理念に基づき、介護保険事業の適

正運営に努めてまいりますので、よろしくお願い申し上げます。 
 
 

介護保険課 課長 森岡 敬晶 

皆様こんにちは。本年４月に介護保険課長に就任しました森岡と申します。 
日頃から、介護保険制度の運営にご協力いただいておりますこと、また、日々介護の現場

で、重要な役割を担っていただいていることに衷心より感謝申し上げます。 
本圏内の高齢化がますます進行する中、持続可能で、実情に即した制度運営が求められて

います。現場の声を受け止めながら、第９期の介護保険事業計画を進めて参りたいと考え

ておりますので、皆様のご意見をぜひお聞かせください。 
不慣れさ故に皆様にご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、「安心して住み続け

られる地域共生社会」の実現のため、当課職員とともに努力して参りますのでご指導、ご

鞭撻のほど、何卒よろしくお願いします。 
 
 

総務課 介護保険料係 岡 基世広 

本年４月１日付けでみやき町役場から総務課介護保険料係に配属されました、岡と申 
します。本組合では主に介護保険料の収納に関する業務を担当させていただきます。 
介護保険業務は 25 年前の介護保険法施行時に携わらせていただきました。当時と比べる

と規模もかなり拡大していると思います。初心に帰り頑張りたいと思っておりますので、

よろしくお願い致しますよろしく願いいたします。 
 

 

 



総務課 介護保険料係 内田 美里 

 はじめまして、本年４月１日付けで基山町役場から総務課介護保険料係に配属されまし 
た、内田美里と申します。昨年度までは、こども課で主に児童扶養手当やひとり親家庭 
等医療費助成、要保護児童対策地域協議会の運営に関する業務を担当しておりました。 
本組合では介護保険被保険者の資格や保険料に関する業務を担当させていただきます。 
介護保険業務に携わるのは初めてで、ご迷惑おかけすることもあるかと思いますが、 
介護保険料の適切な賦課及び徴収業務等に努めたいと思っておりますので、よろしく 
お願いいたします。 
 
 

介護保険課 認定係 重松 聡 

本年４月１日付けで上峰町役場より介護保険課認定係に配属されました、重松聡と申し 

ます。本組合では介護保険認定に関する業務を担当いたします。介護保険分野の業務は初

めてで、皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

介護保険課 認定係 今村 友美 

 はじめまして。本年４月１日付けで介護保険課認定係に配属されました、鳥栖市役所出

身の今村友美と申します。昨年度まで、監査委員事務局で主に内部監査に関わる仕事をし

ておりました。本組合では介護保険認定に関する業務を担当いたします。介護保険業務に

携わるのは初めてですので、不慣れな点も多く、皆様にはご迷惑をおかけすることも多々

あるかと思いますが、早く一人前になれるよう頑張っていきますので、よろしくお願いい

たします。 

 

 

介護保険課 認定係 松下 真子 

はじめまして。本年４月１日付けで基山町役場より介護保険課認定係に配属されまし

た、松下真子と申します。前年度まで高齢福祉業務を担当させていただいていました。主

に基山地区地域包括支援センターの皆さんをはじめ、居宅介護支援事業所の皆さんには、

ご多忙の中、基山町の様々な事業等においてご協力をいただきまして、本当にありがとう

ございました。これからは、担当業務である認定係の業務をできるだけ早く覚えて頑張り

たいと思います。よろしくお願いします。 

 

                           

介護保険課 認定係 内田 麻友美 

はじめまして。本年４月１日付けでみやき町役場より介護保険課認定係に配属されまし

た、内田麻友美と申します。昨年度までは、健康増進課で乳児健診や予防接種に携わって

おりました。介護関係に携わるのは初めてで分からないことばかりですが、一日も早く慣

れるように頑張りたいと思っています。宜しくお願い致します。 



介護保険課 給付係 篠 由美  

こんにちは。4 月 1日付けで鳥栖市役所より介護保険課給付係に配属されました篠由美

と申します。昨年度までは、保険年金課にて、国民健康保険の保健事業や後期高齢者医療

に関わる仕事をしておりました。介護保険に関する業務は初めてですが、少しでも早くお

役に立てるよう日々精進してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

介護保険課 給付係 中川 雄樹 

はじめまして。本年４月１日付けで基山町役場から介護保険課給付係に配属となりまし

た、中川雄樹と申します。本組合では主に居宅介護支援に関する業務を担当しておりま

す。これまでスポーツ、都市計画、地域公共交通、環境関係の業務を担当してきました

が、福祉分野に携わるのは今回初めてとなります。不慣れな点も多く、ご迷惑をお掛けす

ることも多々あるかと思いますが、少しでも早く皆様のお力になれるよう、努めて参りま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

介護保険課 給付係 片山 楓太 

はじめまして。本年４月１日付けで上峰町役場から介護保険課給付係に配属となりまし

た、片山颯太と申します。本組合では主に小多機、看多機に関する業務を担当しておりま

す。これまで消防防災、環境関係の業務を担当してきましたが、福祉分野に携わるのは今

回初めてとなります。不慣れな点も多く、ご迷惑をお掛けすることも多々あるかと思いま

すが、少しでも早く皆様のお力になれるよう、努めて参りますので、どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 

介護保険課 地域支援係 恒松 真優 

はじめまして。本年４月１日付けで鳥栖市役所から介護保険課地域支援係に配属となり

ました恒松真優と申します。本組合では主に総合事業に関する業務を担当しております。

不慣れな点が多く、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、少しでも早く皆様の

お力になれるよう努めたいと思っておりますので、ご指導ご鞭撻のほどどうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

介護保険課 地域支援係 吉田 珠 

はじめまして。本年４月１日付けで鳥栖市役所から介護保険課給付係に配属となりまし

た、吉田珠と申します。本組合では主に在宅医療・介護連携事業に関する業務を担当して

おります。これまで健康増進事業に従事しておりましたが、今回初めての異動となり勉強

させていただくことばかりです。勉強不足で至らないことも多いと存じますが、ご指導よ

ろしくお願いいたします。 

順不同 



 

ケア付き有料老人ホームばんざい 陣内 幸子 

気付けば、施設ケアマネージャーとして 20 年近く経ちますが、今年度、初めて協議会

の役員をさせて頂く事になりました。力不足ではありますが、会員の皆様に習いながら、

楽しんでいきたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

基山地区包括支援センター 福永ひとみ 

今年度から介護支援専門員協議会の総務を担当させて頂くことになりました。基山包括

支援センターの福永ひとみです。鳥栖地区で働くのは始めてですが、役割を果たせるよう

に努めたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

 

プロジェクトエースきらめき 江見 早苗 
 今年度から総務の方を担当させて頂きますプロジェクトエースきらめき江見といいま

す。不慣れなところも多々あると思いますが、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

今村病院居宅介護支援事業所 木島 美明 
今年度から介護支援専門員協議会の会計担当となりました。木島と申します。よろしく

お願い致します。 

 

 

特別養護老人ホームなかばる紀水苑 村上 謙二 
この度、令和７年度より新役員となりました。特別養護老人ホーム なかばる紀水苑 

村上と申します。担当は ITP をさせて頂きます。他役員の皆様にはご迷惑をおかけする

事も多々あるかと思いますが、地域福祉の向上につながるよう頑張って努めさせて頂きた

いと思います。皆さまからのご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
 

介護付き有料老人ホーム紀水苑別館 藤田 有樹 
本年度より新役員をさせて頂くことになりました、藤田有樹と申します。初めてのこと

でご迷惑をおかけすると思いますが、できる限り努めていきたいと思っております。よろ

しくお願い致します。 
 
 



 

大石 良美 

約４年間、会長職を務めさせて頂き誠にありがとうございました。当時、前任の会長か

らの後任はプレッシャーも大きく不安が強かったことを覚えています。それでも皆様の暖

かいお言葉や協議会役員の方々に助けて頂き、無事に任期を終えることができ感謝申し上

げます。今後も鳥栖地区支部介護支援専門員協議会へのご協力、ご理解を頂ければ幸いで

す。皆様の今後、益々のご活躍とご多幸をお祈り申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

石丸 教光 

このたび役員を退任することとなりました。在任中は皆様に支えていただき、多くの学び

ちと貴重な経験を得ることができ、心より感謝しています。今後も皆様のご活躍とご健康

をお祈り申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

 

畑田 圭介 

令和 5 年より 2 年間、大石前会長をはじめ協議会役員の方々のお力添えにより努められた

こと、厚く御礼申し上げます。協議会の役員を務めたことにより、自分自身、成長ができ

たことや多くの方ともお知り合いになれたことは、私自身、人生の財産になりました。今

後も協議会が発展されていかれることを懇願しております。最後になりますが皆様方のご

協力に感謝を申し上げ退任の挨拶と致します。 

 

 

梅本 みどり 

引継ぎを受け、令和６年度より１年間会計をさせて頂きました。これまでは、鳥栖介護

支援専門員協議会に所属するだけでしたが、協議会の仕事に関わる事で、これまで協議会

の方に大変お世話になっていた事がわかり、又面識がなかった他事業所の介護支援専門員

の方と交流を持つことができ感謝いたします。今後は、協力出来る事があれば対応してい

きたいと思っています。１年間お世話になりました。 

 

 

吉野 ゆかり 

大石会長をはじめ協議会役員の方々のお力添えにより、役員を務めさせ頂きました。皆

さんと一緒に活動ができ色々な事を学ぶ事ができ感謝しています。今後もこの経験を活か

していければと思います。本当にありがとうございました。 



池田 光紀 

初めて役員をさせて頂きました。右も左も分からない状況の中、役員の皆様の助言、協

力のもと役員を務めることが出来ました。役員をする事で、今まで見えなかった部分の勉

強もさせて頂きました。3 年間、大変お世話になりました 

   

ちょっとひとこと 
「車のマナーについて」 

近年、交通事故が増加傾向とのことです。時々、デイサービスの送迎中に事故を起こすニ

ュースも見かけます。高齢ドライバーが増え、佐賀県は高齢者の免許所有率が高いと聞き

ます。あおり運転や逆走問題など身勝手な運転による痛ましい事故も増えています。 

私が実際に感じることとして、歩行者がいても横断歩道を止まらない車が多いように思い

ます。特に朝はひどいです。急いでいるのは分かりますが、止まることが義務であること

を再認識してほしいものです。 

我々ケアマネも、利用者様の自宅に訪問する等、車に乗る機会は多いと思

います。ぜひ交通ルールを厳守され安全運転を心がけてください。佐賀県

の交通事故が減り、事故で悲しむ人が減るように皆で気を付けていき

ましょう。 
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